"Schwesternverein" wird 125

Jubiläum beim evangelischen Gemeindeverein mit Vorstandswechsel

Leimen. (wm) Der evangelische Gemeindeverein von 1892 feiert in diesem Jahr sein 125-jähriges Bestehen. Damit begeht einer der ältesten Vereine – über viele Jahrzehnte den alten Leimenern als "Schwesternverein" bekannt und vertraut – ein großes Jubiläum.

Zu Beginn des Jubiläumsjahres hat sich zudem noch eine personelle Veränderung ergeben: Nach dem Ausscheiden der bisherigen Zweiten Vorsitzenden Pfarrerin Elke Rosemeier, die von Leimener Pfarramt nach Mannheim zur Telefonseelsorge wechselte, wählte der Vereinsvorstand Pfarrer Holger Jeske-Hess zum Nachfolger und damit zum Stellvertreter des amtierenden Vorsitzenden Wolfgang Müller.

In seiner gewandelten Funktion, auch als Förderverein für die eigene Kirchengemeinde zu wirken, unterstützt der Verein im Jubiläumsjahr die Ausbildung zweier Jungbläser des Posaunenchores mit insgesamt 900 Euro. Die Förderung läuft über zwei Jahre.